



### 重点教育目標

『新たな価値を見つけ、生み出し、Well-beingの実現に向けて行動する子ども』

### 学校教育目標

- くふうする子ども(新たな発想力)
- すなおな子ども(受容したことへの改善力)
- 心ゆたかな子ども(励まし合う心)
- はたらく子ども(奉仕の心と行動力)
- たくましい子ども(目標実現への行動力)

TEL:66-2230

## 新年度のスタートにあたり

校長 大滝 英樹

平年よりも暖かい日が続き、館城跡の桜も日増しに花を咲かせ、春の息吹が感じられるようになってきました。4月6日(土)、降り注ぐ暖かい春の日差しを浴びながら入学式を実施することができました。今年度は、1年生2名のかわいい児童を迎え、全校児童27名で令和6年度がスタートしました。

入学式、始業式の前日には5・6年生が準備のため登校してきて、式場の準備や清掃、1年生教室の飾り付けなど、手際よく、丁寧に作業をしてくれました。準備を進める姿からも高学年に進級した自覚と意欲を感じることができ、私自身も元気と活力をもらうことができました。

さて、始業式では、子どもたちから館小の良さを確かめ合いながら、さらに素敵な学校を築いていけるよう、右記の4つの目標を提示しました。そして、互いが気持ちよく生活できるよう、相手も嬉しくなる『温かい言葉』(ありがとう・助かったよ・がんばったね・すごいね)を掛け合っていくとともに、仲間が失敗した時も「ドンマイ」と言える寛容さをもちながら新たな学校にしていこうと伝えました。

また、入学式では、1年生のみなさんに2つのことを伝えさせてもらいました。その1つ目に「答えは一つでない」ことを伝え、どんどんチャレンジし、失敗しても挫けずにみんなと力を合わせて「素敵な答え」(納得解)を見つけていくことを伝えました。2つ目は、友だちと仲良くなれる2つの言葉、「ありがとう」と「ごめんなさい」について伝え、心から言える素直な子どもになっていくようお話ししました。新1年生の2人ともお行儀よく話を聞くことができました。また、2~6年生も姿勢を崩すことなく、上級生として立派な態度で臨んでおりました。ご多用にもかかわらず、たくさんのご来賓の方々、保護者の皆さまのご臨席を賜り、入学式が挙行できたことに感謝申し上げます。

さて、今年度の本校の重点教育目標は、「新たな価値を見つけ、生み出し、Well-beingの実現に向けて行動する子ども」です。課題とされている自己肯定感のさらなる向上を目指し、子どもを主語とした【Create(つくる)】【Connect(つなげる)】【Pierce(つらぬく)】の「3つの学び」を通して、誰一人取り残すことのない教育活動を展開し、学ぶ喜びを感じ、生き生きとした活動する姿を目指して本校の教育を推進していきたいと考えています。



最後になりますが、4月14日(日)には地域の方のご協力のもとグラウンド整備が行われ、最高のコンディションで運動会を迎えることができるようになりました。今年度も27名の子どもたちの健やかな成長のために保護者・地域・学校が一体となり、邁進して参りますので、ご理解・ご支援よろしくお願いいたします。

## 令和6年度入学式 2名の新入生

4月6日（土）に令和6年度入学式が行われました。今年度は、2名の児童が入学しました。当日は、穏やかな天気のもと、在校生、教職員、来賓の参列のもと、新入生を迎えました。

午前10時に新入生が、担任の鎌倉先生とともに体育館に入場し、入学式が行われました。

新入生の紹介では、一人一人名前を呼ばれると、大きな声で返事をし、校長先生や来賓である谷口教育委員からの「おめでとうございます」に対しても、「ありがとうございます」と元気に応えていました。また、在校生から、児童代表の歓迎の言葉があり、姿勢よく、聞いていました。

4月は、当面、4時間授業で過ごしているところですが、15日（月）からは給食も始まり、学校生活にもすっかり慣れてきました。朝の清掃活動も縦割り班で頑張っている姿が見られます。



## 転入職員紹介

4月からどうぞよろしくお願ひします！

大滝 英樹 校長先生  
(江差町立南が丘小学校より)

木口 道代 先生  
(江差町立江差小学校より)

京極 廉 先生  
(せたな町立瀬棚小学校より)

この度の人事異動で、江差町立南が丘小学校より校長として赴任して参りました。子どもたちの笑顔と挨拶がとても素敵で、透き通るような瞳に毎日心潤されております。週末も校区を散策していると地域の方々より温かいお言葉をかけていただき、有難く感じております。さらに、グラウンド整備等で早くも地域の方々から多大なるご支援を賜り、感謝しております。この学校と地域の良さを受け継ぎ、さらに児童・保護者、地域に求められる学校づくりに邁進していきたいと思ひます。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

江差小学校から参りました。19年ほど前に臨時採用で1年間だけですが、勤務させていただいたことがあり、とても懐かしく感じております。地域に大切にされてきた館小学校で子ども達と過ごせることを楽しみにして参りました。子ども達が力を伸ばしていけるようお手伝ひしていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

瀬棚小学校から参りました。厚沢部の町に初めて足を踏み入れ、数日間で子どもたちや地域の方々の温かさを感じております。まだまだ未熟で至らぬ点もあるかもしれませんが、子どもたちと共に学んでいきたいと思ひます。そして、子どもたちがのびのびと成長できるよう、精一杯努めてまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

### <令和6年度 児童数>

学年	児童数	学年	児童数
1年	2	4年	7
2年	3	5年	3
3年	5	6年	7
合計			27

## 令和6年度 館小学校 教職員一覧

職名	氏名	学年・教科担任
校長	大滝 英樹	
教頭	茅森 輝男	
教諭	佐々木 浩子	4年特別支援学級
教諭	中谷 美智子	5・6年
教諭	木口 道代	2年特別支援学級
教諭	前田 雄也	6年特別支援学級
教諭	漆崎 彬	育児休業
教諭	鎌倉 範人	1・2年
教諭	鈴木 一馬	3・4年
教諭(期限付)	京極 廉	5・6年特別支援学級
養護教諭	石澤 郁代	
事務職員	柿崎 圭祐	
支援員	玉置 陽和	
公務補	高田 桂子	

## 5月の主な行事

1(水)	全校朝会
3(金)	憲法記念日
4(土)	みどりの日
5(日)	こどもの日
6(月)	振替休日
9(木)	避難訓練
10(金)	集団下校練習日
16(木)	修学旅行集合学習①
17(金)	全校遠足
22(水)	グラウンド整備(予定)